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群馬県環境アドバイザー連絡協議会 

ごみ部会長 山田一朗 
 

ごみ部会のご案内 

 
毎回のことではありますが、ごみ部会の報告と案内をさせて頂きます。 
前回７月１４日のごみ部会は少人数でしたが、群馬県のごみをどう減らすか

と言う視点からリデユース・リユースの２Ｒやリサイクル品目、各自治体の環

境組織等について話し合いました。そして、ごみ減量の県民運動の一環として

「みんなのごみ減量フォーラム」に取り組むことが決まりました。具体的なテ

ーマや内容は、次回８月の部会にて引き続き話し合いたいと思います。会場は

フォーラムの準備会的なものになると考え、県庁１６階にて実施致します。意

見のある方は部会登録なくても歓迎します。気軽にお集りいただきますようお

願い申し上げます。 
 
 

記 
 
１． 日時  平成２８年８月４日（木）１３時半～１５時半 
２． 場所  群馬県庁１６Ｆラウンジ                                       

３． テーマ 「みんなのごみ減量フォーラム」のテーマ、内容、進め方など 
 

以上 
 
よろずお問い合わせは、下記 E メールまたは携帯電話宛てにお願いします。 

itirouyjp@yahoo.co.jp   ０９０－４１２０－６５０８ 山田 

 


